## Los nuevos hoteles, el juego, el situación política

La construcción de un notable número de hoteles y la implantación de lujosos casinos en los mismos, ha ocasionado que La Habana constituya la mayor amenaza para Miami, que ya teme perder su cetro como principal centro turístico de los norteamericanos del Norte durante el invierno.

Según datos que tenemos a la vista, el número de habitaciones de hoteles de primera clase ha subido de 890 a 2,360. Asimismo tenemos que las nuevas construcciones de hoteles se estima) en \$40.000,000.

Sin embargo, debido al mal tiempo y a la recesión de los negocios en los Estados Unidos, el nuevo "Havana Riviera" está ocupado solamente por el 70 por ciento de su capacidad. Otro hotel, el "Capri", que costó seis millones de dólares y tiene 19 pisos, está operando del 60 al 65 por ciento de su capacidad.

El "Hotel Nacional" está ocupado en un 60

por ciento en comparación con el 82 por ciento el año pasado.

Pero hay otros factores que conspiran mucho más que el mal tiempo, y este no es otro que la situación política del país. Para los norteamericanos Cuba está en pie de guerra.

Volviendo otra vez al tema de los hoteles, dice el "Wall Street Journal" que el "Havana Hilton", que abrirá sus puertas en marzo, es el más espectacular de todos. Sus 30 pisos tienen 630 habitaciones. Ha sido financiado por el Patiro Castronómico suo sus sus sus sus consumeros de la constanta de Retiro Gastronómico, que puso \$9.000,000 y tomó prestados \$13.000.000 del gobierno para terminar su financiamiento.

Sobre el juego en los casinos de los hoteles. dice el "Wall Street Journal" que éstos comenzaron "con gran publicidad pero no mucho éxito". Describe las salas de juego como iguales a las de Las Vegas, Nevada, pero los ingresos no han sido hasta el momento lo que se esperaba.

